
令和 3年 4月 24日                                                   

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。岐阜県下のコロナ感染の 6割が変異株となっ

ている様子。ややもすると大阪のような感染増の可能性があるところ、GW前

の緊急事態宣言も可能性があるかも決して気を緩めるわけにはいかない、そん

な現状のようです。 

さて、各務原市内の情報を頂きました。ご確認いただき、会員の皆様に転送を

お願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴  様 

 

いつもお世話になっております。 

心音ケアホーム各務原の事務の堀と申します。 

昨日、職員の新型コロナウイルス感染症の陽性判明しました。関係各所には、電

話と FAXでお知らせしておりますが、事業者協議会の会員さまにお知らせの転

送をお願い致します。 

お忙しいところ恐れ入りますが、どうぞよろしくお願い致します。 


